

Tonfa-sécurité/ Quatre jours après le lancement du stage international

Des enseignements de qualité

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Animé par Me Fernandez Da Silva Americano, les agents des Forces de police se sont perfectionnés sur les techniques de prises au sol et de dissuasions de l'adversaire lors des interventions et autres. Ces derniers sont unanimes pour reconnaître que les leçons apprises sont de très haut niveau.

EXPERT et diplômé en divers sports de combats, Me Fernandez Da Silva Americano, président de la Fédération internationale de bâtons de défense et disciplines associées, anime depuis samedi dernier, à la plage du lycée national Léon Mba, un stage de renforcement de capacités à l'intention d'une centaine d'agents des Forces de police nationale. A l'invitation du bureau fédéral dirigé par Me Alain Nziengui Iwangou, expert en techniques de dissuasion en tonfa sécurité et self-défense, ce stage s'achève ce vendredi par une remise de diplômes à quelques encadreurs du bureau fédéral qui confir-



Photo : Kennedy ONDO MBA

Les stagiaires appliquant les exercices dictés par l'expert.



Photo : Kennedy ONDO MBA

Me Fernando Da Silva Americano en pleine démonstration sur une technique de prise au sol.

meront leur maturité dans la discipline. Lors du lancement de cette session pratique samedi dernier, Me Fernandez Da Silva Americano a d'abord jugé le niveau technique des apprenants, qu'il a estimé bon : « Ils sont aussi très réceptifs, c'est toujours bien de travailler avec de tels élèves », a indiqué l'expert. Avant de mettre à contribution la centaine d'agents des Forces de police nationale (hommes et femmes), sur des exercices de maniement du tonfa. Au deuxième jour, l'instructeur mondial a orienté



Photo : Kennedy ONDO MBA

La délégation conduite par maître Nziengui Iwangou s'inclinant sur la tombe du défunt Me John Lee Ondo.

ses études sur les exercices d'interventions à main nue et désarmement de l'ennemi. Les enseignements d'éveil des stagiaires sur l'utilisation des armes blanches dans des situations désobligeantes étaient également au menu de cette journée, plus enrichissante que la première. Entre lundi et hier jeudi, Me Fernandez Da Silva Americano a mis l'accent sur le niveau des stagiaires en ce qui concerne les techniques de prises au sol et de dissuasion de l'adversaire lors des interventions. Des exercices durant

lesquels les encadreurs du bureau fédéral ont été plus habiles et entreprenants. Soulignons que samedi dernier, dans l'après-midi, Me Alain Nziengui Iwangou et son invité se sont rendus à Ntoum, chef-lieu du Komo-Mondah, où ils se sont inclinés sur la tombe Me John Lee Ondo, précurseur du tonfa-sécurité dans notre pays. Occasion pour maître Da Silva Americano de saluer la mémoire et le talent du regretté, en déposant une gerbe de fleurs sur sa sépulture, en signe de respect.

